

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Moanda: des matelas et des moustiquaires imprégnées aux sinistrés

UN geste d'un fils de la localité.

> Jean-François MAROLA Libreville/Gabon

INSCRIVANT dans la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, Jess Howard Moulonda Kouatsi, militant du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte

de la "Fédération Ndjounga-Émilien", s'était rendu samedi dernier à Moanda, chef-lieu du département de la Lebombi-Leyou.

Là-bas, il a procédé à la remise à la municipalité locale d'un important lot de matériels composé essentiellement de matelas et de moustiquaires imprégnées. Un geste de solidarité qui intervient à la suite des intempéries que cette localité a récemment connues et qui avaient fait de nombreux

sinistrés. Soutenu et accompagné par les membres du Bureau politique et autres cadres locaux du parti au pouvoir – le conseiller spécial du président de la République, Max Samuel Oboumadjogo et la notabilité locale étaient présents à la cérémonie -, le maire de Moanda, Bernard Moulonda, qu'accompagnaient ses adjoints, a réceptionné ledit lot en question des mains du

"C'est avec satisfaction que nous accueillons ce fils de la localité qui, répondant aux cris de détresse de ses compatriotes, a décidé d'apporter sa modeste contribution à l'effort à déployer (...) Devant un tel élan de générosité, la mairie de Moanda ne peut que s'en féliciter", a laissé entendre l'édile Moulonda.

Dans la foulée, Jess Howard Moulonda Kouatsi a également offert à la Fédération Ndjounga-Émilien, un kit complet d'enrôlement, afin de faciliter les adhésions des populations au PDG. Pour matérialiser cette action, le bienfaiteur a procédé à son enrôlement en signant publiquement sa fiche d'adhésion. À sa suite, plusieurs jeunes lui ont emboîté le pas en remplissant, séance tenante, leurs fiches d'adhésion au Parti démocratique gabonais. À la grande satisfaction des hiérarques locaux du PDG présents.

Lambaréné: à quand l'inscription de l'hôpital Albert-Schweitzer au patrimoine mondial de l'Unesco?



Photo de famille de la délégation au terme de la réunion à l'hôpital Schweitzer.

LA question a été débattue il y a quelques jours dans le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué.

> Paterne N'DOUNDA Lambaréné/Gabon

NE équipe du ministère de la Culture, composée d'Adrien Djiembi (directeur général du patrimoine culturel), Joëlle Medra Tchipandi (chargée d'études 1), Jeanne-Valérie N'noh Bibang (chargée d'études 2) et Junior

Mba Ndo (chargé d'études 3), a séjourné le 27 novembre dernier à Lambaréné.

But de cette mission: procéder - avec la Fondation et l'administration de l'hôpital Albert-Schweitzer, représentées par Jean-Christian Obame (vice-président) et Jules Mickala Mouloungui (directeur général dudit hôpital) - à la relance des

efforts pour l'inscription de cet hôpital mythique au patrimoine mondial de l'Unesco. La mission commise par Michel Menga M'Essone, ministre en charge de la Culture et des Arts, consiste à évaluer techniquement, la "valeur universelle exceptionnelle des attributs culturels sur le bien de l'hôpital de feu Dr Albert Schweitzer". Autrement dit, d'évaluer l'état de conservation dans lequel se trouve cette structure hospitalière aujourd'hui. Cela, dans le processus enclenché, dans le respect des critères établis pour son inscription au patrimoine mondial de l'Unesco. "Nous avons examiné le dossier. Nous avons retenu ce qui sera proposé pour son inscription au patrimoine mondial de l'Unesco", a confié le DG Adrien Djiembi, qui a ensuite remercié le président de la Fondation Albert Schweitzer et le directeur général de l'hôpital éponyme pour la qualité de leur séance

Un rapport sera rédigé et remis au ministre de la Culture, qui le transmettra à son tour au Premier ministre, chef du gouvernement.

Lastoursville : les enseignants du préprimaire et du primaire à l'école



Les enseignants de Mulundu, lors de la formation.

Isaac MUKETA MUELE Lastoursville/Gabon

ES enseignants de la circonscription scolaire de **⊿**Lastoursville (Mulundu), des cycles préprimaire et primaire, chargés de cours de 5 ans et 1re année, viennent de renforcer leurs capacités pédagogiques.

C'est à la faveur d'un séminaire organisé par le ministère de l'Éducation nationale, visant l'utilisation des nouveaux curricula et manuels scolaires de la collection "Super Efficace". Cette nouvelle collection rentre dans la réforme curriculaire entreprise par la tutelle via l'Institut pédagogique national (IPN), pour adapter l'école gabonaise aux réalités locales et aux standards internationaux. Ladite réforme veut matérialiser la généralisation du préprimaire sur toute l'étendue du territoire avec la classe obligatoire de 5 ans dans toutes les écoles du Gabon. Dans les écoles rurales, cette classe sera incorporée systématiquement à la classe de première année et fera la nouvelle première année (NPA).

Une semaine durant, les formateurs de l'IPN, Huguette Nfono et Isaac MM, ont permis aux instituteurs et institutrices de Mulundu d'apprécier les changements survenus dans les nouveaux documents pédagogiques et didactiques, et de s'approprier les stratégies d'enseignement-apprentissage. De même, ils ont appris à concevoir des grilles d'évaluation des acquis des élèves, à élaborer des protocoles d'enseignement selon l'approche par les compétences (APC) en maths, français, en étude